
Giulianova. Il “PARCO SOTTO LE STELLE” ha dato il meglio di sè.
Il “PARCO SOTTO LE STELLE” ha dato il meglio di sè.

Hanno partecipato anche turisti che hanno apprezzato molto il luogo, gli arrosticini  e la musica della band “Liberi di volare”

Serata calda di braci e canzoni e fresca di erba e di guazza.

Questa prima esperienza ci fa capire che si può rifare perchè il luogo si presta e sa accogliere grandi e bambini. Al prossimo
comitato il compito di ideare e cercare la collaborazione dei privati ; tutto ciò è stato possibile  con il contributo di Lando
Capparuccini proprietario del bar “Al solito posto caffè”.

Un quartiere partecipato equivale ad un quartiere informato e collaborativo. Avanti i prossimi!!!!

Patrizia Casaccia
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